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Заместитель главного 
государственного са-
нитарного врача по 

РТ Марина Трофимова на 
пресс-конференции в «Та-
тар-информе» назвала де-
вять торговых точек, где, не-
смотря на существующий за-
прет, продавали так называе-
мые фанфурики.

Напомним: запрет на про-
дажу непищевой спиртосодер-
жащей жидкости с содержани-
ем этилового спирта более 25 
процентов действует до 25 ян-
варя. В том числе он распро-
страняется и на продажу фла-
конов объемом 100 миллилит-
ров, нередко на них можно 
увидеть надпись «Лосьон».

За декабрь и начало янва-
ря специалисты Управления 
Роспотребнадзора по РТ про-
верили 1531 торговый объект, 
выявили 1036 единиц спирто-

содержащей жидкости, общий 
объем которых – 203,5 литра.

«Запрет на продажу спир-
тосодержащей жидкости с со-
держанием этилового спирта 
свыше 25 процентов вступил 
в силу 26 декабря прошлого 
года и продлится до 25 янва-
ря года нынешнего. Федераль-
ная служба мониторит работу 
территориальных органов, и я 
думаю, что будут сделаны оп-
ределенные выводы из резуль-
татов такой крайней меры по 
приостановлению подобной 
торговли. Будет ли продлен за-
прет, я сказать не могу», – отме-
тила заместитель руководите-
ля Управления Роспотребнад-
зора по РТ.

Сообщить о фактах неза-
конной продажи можно по 
телефонам: (843) 236-94-11 в 
будни и (843) 238-98-54 – в вы-
ходные с 10 до 17 часов.

Отчетно-перевыбор-
ный съезд «Единой 
России» пройдет в 
Москве 21–22 января 
этого года. Поскольку 
подготовка пришлась 
на пред- и новогодний 
период, то в региональ-
ных отделениях партии 
пришлось проводить 
свои отчеты и выборы 
в «мускулистом» режи-
ме. 

В Татарстане партий-
ная «сверка» в формате 
конференций прошла 

осенью прошлого года во 
всех муниципалитетах. Фи-
нальную точку в этом мара-
фоне поставила XXVI отчет-
но-выборная конференция 
ТРО ВПП «Единая Россия», 
которая состоялась в субботу 
при максимальном количес-
тве делегатов и приглашен-
ных в ГРК «Корстон». 

По эмоциям и атмосфе-
ре причастности к нерядово-
му событию, на мой взгляд, в 
этот раз победила процедура 
избрания секретаря политсо-
вета ТРО партии. 

В целом же надо отметить, 
что повестку дня участники 
конференции выполнили в 
плановом режиме, без сбоев 
и неожиданностей. В первую 
очередь отчитались за про-
шедшие четыре года работы, 
в рамках которых прошли 
муниципальные, региональ-
ные и думские выборы. Собс-
твенно, внутрипартийная 
дисциплина, наличие кад-
рового резерва, устоявшая-

ся структура позволяют «Еди-
ной России» стабильно удер-
живать позиции правящего 
политического сообщества. 

Фракция «Единой России» 
в Государственной Думе рабо-
тает при неоспоримом боль-
шинстве, и в парламентском 
корпусе достаточно громко 
звучит голос татарстанской 
депутации. Впервые все 15 
депутатов, избранных от Та-
тарстана, представляют одну 
партию – «Единую Россию».

Крупнейшее в структу-
ре «ЕР» Татарстанское реги-
ональное отделение на об-
щем фоне смотрится непло-
хо, получая от федерально-
го партийного руководства 
одобрительные оценки. Про-
звучали они и в ходе конфе-
ренции.

Открывая партийный фо-
рум, секретарь генерального 
совета партии, заместитель 
Председателя Государствен-
ной Думы Сергей Неверов 
отметил, что в ближайшее 
время завершаются отчетно-
выборные кампании в реги-
онах. Они прошли в 85847 
первичных отделениях. В об-
щем успехе партии замечен 
особый вклад регионально-
го отделения Татарстана, за 
что гость из Москвы лично 
поблагодарил секретаря по-
литсовета ТРО, Председате-
ля Госсовета республики Фа-
рида Мухаметшина и Прези-
дента Рустама Минниханова. 
Однако впадать в эйфорию 
по этому поводу умные пар-
тийцы не должны. Высокий 
статус нужно оправдывать 
конкретными делами. Изби-
ратели стали грамотными, 

и сохранить такую хрупкую 
вещь, как доверие людей, в 
нынешних непростых усло-
виях, что социальных, что 
экономических, – вопрос, 
как говорится, «номер один».

В своем выступлении ли-
дер татарстанских единорос-
сов Фарид Мухаметшин под-
вел итоги работы Татарстан-
ского регионального отделе-
ния, уточнив, что 45 местных 
и 1637 первичных отделе-
ний партии объединяют бо-
лее 137 тысяч татарстанцев. 
Он подчеркнул, что прошед-
шие четыре года были насы-
щены важными событиями. 
В том числе участием и по-
бедой единороссов во всех 
избирательных кампаниях 
федерального и региональ-
ного уровней. Если коротко, 
то политический цикл, кото-
рый стартовал в республике 
в 2014 году, для партии стал 
успешным. Фарид Мухамет-

шин призвал однопартийцев 
максимально эффективно 
использовать накопленный 
политический, организаци-
онный и социальный капи-
тал и сообщил, что в ближай-
шее время будет представле-
на концепция развития ТРО, 
совершенствующая формат 
партийной работы. «При-
оритетом для нас по-прежне-
му остается работа с обраще-

ниями граждан – вне зависи-
мости от выборных и иных 
обстоятельств», – подчерк-
нул партийный лидер.

Накануне конференции 
кое-кто, наверное, задавал-
ся вопросом: будет ли на 
ней поднята тема межбюд-
жетных отношений меж-
ду Россией и Татарстаном? 
Она не обсуждалась, хотя и 
витала в воздухе. На сегод-
ня эти вопросы остаются ре-
зонансными. И Фарид Муха-
метшин проблемы не отри-
цал: Татарстан, как и любой 
из субъектов РФ, ощущает 
экономический кризис – не-
сколько снижается уровень 
жизни, наблюдается сокра-
щение доходов бюджета, 
есть другие негативные мо-
менты. С другой стороны, 
это «подстегивает» респуб-
лику в реализации значи-
мых проектов, оживляющих 
экономику.

Выступивший на конфе-
ренции Президент Рустам 
Минниханов эту точку зре-
ния разделил: «Конференция 
– знаковое событие в жиз-
ни республики. Наш неиз-
менный приоритет – на ос-
нове экономического роста 
достичь социального разви-
тия, улучшить качество жиз-
ни населения». Что касается 
партийного аспекта, тут двух 

мнений быть не может: на 
«Единой России» лежит осо-
бая ответственность, в том 
числе и во взаимодействии с 
населением. Со стороны пар-
тии оно должно строиться на 
принципах доверия и взаим-
ного уважения, чтобы и отда-
ча была адекватной, считает 
лидер республики.

Процедура избрания сек-
ретаря политсовета ТРО не 
затянулась. Делегаты выби-
рали из четырех предложен-
ных с голоса кандидатур. По-
мимо Фарида Мухаметшина, 
это проректор Казанского 
федерального университета 
и депутат Госсовета Андрей 
Артемьев, руководитель ре-
гионального профсоюза ра-
ботников государственных 
учреждений и обществен-
ного обслуживания Ольга 
Калашникова и возглавляю-
щий фракцию «Единой Рос-
сии» в Казгордуме Надыр 
Хайруллин. В итоге 266 го-
лосов из 281 набрал Фарид 
Мухаметшин, который наде-
лен полномочиями секрета-
ря политсовета ТРО на сле-
дующие пять лет. 

Делегаты конференции 
также обновили состав по-
литсовета регионального 
отделения и контрольной 
комиссии и избрали делега-
тов на съезд партии в Моск-
ве. Уточню, что съезд знако-
вый: его делегатам предсто-
ит принять серьезные ре-
шения по формированию 
руководящих органов «Еди-
ной России». Сейчас пред-
седателем партии является 
Премьер-министр РФ Дмит-
рий Медведев.

Ольга ПАВЛОВА, депутат 
Госдумы РФ от Татарста-
на, на вчерашней пресс-
конференции в Госсове-
те РТ:

Среди приоритетов 
Госдумы – созда-
ние благопри-
ятных условий 
для подготовки 
федеральных 
законодательных 
инициатив регио-
нальными парла-
ментами. Недопус-
тимо, чтобы такие 
инициативы с мест 
отклонялись. Но и 
регионы должны 
стать партнерами 
Госдумы в деле 
парламентского 
контроля за реали-
зацией законов на 
своих территориях. 

цитата дня

картина дня

О ком чаще упоминают СМИ
ПРЕЗИДЕНТ РУСТАМ МИННИХАНОВ ВОЗГЛАВИЛ МЕ-
ДИАРЕЙТИНГ ГЛАВ СУБЪЕКТОВ ПРИВОЛЖСКОГО ФЕ-
ДЕРАЛЬНОГО ОКРУГА (Сергей КАРЕЛИН).
Всероссийский рейтинг по итогам прошлого года опублико-
ван информационно-аналитической системой «Медиалогия», 
которая подсчитывает количество упоминаний глав регионов 
в различных российских СМИ. Было исследовано 37,2 тыся-
чи телеканалов, радио, печатных и интернет-СМИ, информа-
ционных агентств. В Приволжском федеральном округе за 
Рустамом Миннихановым с большим отрывом следует глава 
Саратовской области Валерий Радаев. В целом по России Пре-
зидент Татарстана занял четвертую строчку рейтинга. Первое 
место у московского мэра Сергея Собянина, второе – у гла-
вы Чечни Рамзана Кадырова, третье – у руководителя Крыма 
Сергея Аксенова. 

Казань все привлекательнее  
для туристов
В ПРОШЛОМ ГОДУ ПРИТОК ТУРИСТОВ В СТОЛИЦУ 
РЕСПУБЛИКИ ПО СРАВНЕНИЮ С ПРЕДЫДУЩИМ ЗНА-
ЧИТЕЛЬНО УВЕЛИЧИЛСЯ (Ильшат САДЫКОВ).
Казань посетили 2,5 миллиона человек, что на 16 процентов 
больше, чем годом ранее. В среднем приезжающие в столицу 
республики проводили в ней три с половиной дня, а загрузка 
отелей составляла 58 процентов. Свободных мест в отелях ос-
тавалось меньше всего в майские праздники и в новогодние 
каникулы – 90 процентов номеров в эти дни было занято. На-
ибольшей популярностью как туристический объект пользует-
ся Казанский Кремль – его посетили 2,8 миллиона человек, 
что на 37 процентов больше результатов предыдущего года. 
В комплексе «Казанская Ривьера» побывали 850 тысяч чело-
век, на смотровой площадке «Чаши» – более трехсот тысяч, со-
общили в пресс-службе исполкома столицы. В текущем году 
власти Казани ожидают рост турпотока на 10–15 процентов. 
Способствовать этому должны новые события, маршруты и 
активная реклама за рубежом.

Пройдет «Всероссийский  
заповедный урок»

СОТРУДНИКИ НАЦИОНАЛЬНОГО ПАРКА «НИЖНЯЯ 
КАМА» В ЕЛАБУЖСКОМ РАЙОНЕ РЕАЛИЗУЮТ ПРО-
ЕКТ «ВСЕРОССИЙСКИЙ ЗАПОВЕДНЫЙ УРОК» (Равиль 
САХАПОВ).
11 января страна праздновала столетие со дня образования 
в России первого заповедника «Баргузинский». В связи с этим 
событием специалисты национального парка «Нижняя Кама», 
как и их коллеги в других регионах страны, проведут лекции 
и занятия в детсадах, школах, учреждениях дополнительно-
го образования. Они будут посвящены столетию заповедной 
системы России, проблемам природоохранной деятельности, 
флоре и фауне российского заповедного фонда и националь-
ного парка «Нижняя Кама».

Доктор наук поддельный,  
а надбавка реальная
ПОЛТОРА ГОДА ПРОФЕССОР ПОЛУЧАЛ НАДБАВКУ 
К ЗАРПЛАТЕ ЗА НЕСУЩЕСТВУЮЩУЮ УЧЕНУЮ СТЕ-
ПЕНЬ (Марта КИРИЛЛОВА).
Челнинский преподаватель ТИСБИ, замещающий также долж-
ность профессора кафедры конституционного административ-
ного права юридического факультета КФУ, предоставил под-
дельный диплом доктора экономических наук. В результате в 
течение полутора лет 56-летний профессор получал надбавку 
к заработной плате за ученую степень. Когда обман раскрыл-
ся, ему было незаконно выплачено 209 тысяч рублей, одна-
ко мужчина деньги вернуть не смог, так как уже потратил их 
на личные нужды, сообщает издание «Челнинские известия». 
Возбуждено уголовное дело по статье «Мошенничество». Пока 
преподаватель находится под подпиской о невыезде. Ему гро-
зит полумиллионный штраф либо лишение свободы на срок 
до шести лет.

в несколько строк

Президент Рустам 
Минниханов напра-
вил поздравитель-

ную телеграмму в адрес 
генерального директора 
ОАО «КамАЗ» Сергея Ко-
гогина, руководителя ко-
манды «КАМАЗ-Мастер» 
Владимира Чагина, а так-
же команды «КАМАЗ-Мас-
тер» по случаю очередной 
победы в ралли «Дакар-
2017», сообщает пресс-
служба главы республи-
ки.
«Уважаемый Сергей Ана-
тольевич! Уважаемый 
Владимир Геннадьевич! 
Уважаемые члены коман-
ды «КАМАЗ-Мастер»! 
От души поздравляю всех 
вас с новой яркой побе-
дой команды «КАМАЗ-
Мастер» в ралли «Дакар-
2017». 
Победы камазовцев ста-
ли традиционными, но от-
того не менее ценными и 
заслуженными. «Дакар» – 
это всегда битва, в кото-
рой успех достается дейс-
твительно сильнейшему, 
лучшему – и в мастерс-
тве, и в выносливости, и в 
нацеленности на победу. 
Спасибо членам экипа-
жа-победителя, в целом 
команде, всем, кто внес 
свой вклад в это очеред-
ное блистательное дости-
жение «КАМАЗ-Мастера», 
за добросовестный и сла-
женный труд, за лучшие 
профессиональные и лич-
ные качества, проявлен-
ные и в ходе подготов-
ки к соревнованиям, и в 
ходе сложнейшей гонки. 
Желаю всем дальнейшей 
активной и плодотвор-
ной деятельности, вер-
ной удачи, новых боль-
ших свершений в спорте 
и в жизни», – говорится в 
телеграмме.

дакар-2017

партийная жизнь Приоритет прежний –  
работа с людьми

Ирина МУШКИНА, «РТ»
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ПОЧЕРК  
ЧЕМПИОНА

«КАМАЗ-Мастер» 
вернул  себе титул 
победителя

автомарафон

«Кредитная организа-
ция не исполняла 
требования надзор-

ного органа о представлении 
в Банк России отчетности, до-
стоверно отражающей объ-
ем ее обязательств перед фи-
зическими лицами. Кроме то-
го, вследствие низкого качест-
ва активов, не генерирующих 
достаточный денежный по-
ток, АО «Булгар банк» несвое-

временно исполняло обяза-
тельства перед кредиторами. 
С начала текущего года банк 
фактически прекратил обслу-
живание своих клиентов. Руко-
водство и собственники бан-
ка не предприняли необходи-
мых мер по нормализации его 
деятельности», — говорится в 
приказе об отзыве лицензии.

В банке введена временная 
администрация, «Булгар банк» 

являлся участником системы 
страхования вкладов.

«Булгар банк» был основан 
в 1992 году. В марте 2016-го 
контроль над кредитной орга-
низацией перешел группе биз-
несменов из Ярославля. В ав-
густе того же года головной 
офис банка переехал в Ярос-
лавль. Банк занимал 447-е мес-
то в банковской системе Рос-
сийской Федерации.

контроль ЦБ отозвал лицензию 
у «Булгар банка»

nk
am

a-
pa

rk
.ru

надзор

Запрет действует  
до 25 января

Победа  
традиционная, 
но не менее  
ценная
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БУГУЛЬМА  
В СНЕГУ

По городу не 
только проехать, 
но и пройти нельзя

из писем

> 2
ЗАКОН  
И ПОРЯДОК

Органы 
прокуратуры 
возникли 295 лет 
назад

веха
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	998 МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ будет капитально 
отремонтировано в Татарстане в текущем году по республи-
канской программе. Об этом сообщили в Министерстве строи-
тельства, архитектуры и ЖКХ.
	ЭКСКУРСИОННО-ПРОГУЛОЧНЫЕ СУДА НА ВОЗ-
ДУШНЫХ ПОДУШКАХ начали совершать рейсы из речно-
го порта Казани к Макарьевскому монастырю, Свияжску и по 
акваториям рек Казани, сообщили в компании «Татфлот».
	ПОГИБ НА ПОЖАРЕ частного дома 34-летний мужчи-
на в Чистополе. Его тело спасатели обнаружили на кровати. 
Предварительная причина возгорания – курение в нетрезвом 
виде.
	НОВЫЙ 18-ЭТАЖНЫЙ ДОМ по программе соципотеки 
сдан в районе Замелекесье в Набережных Челнах. Ключи от 
квартир получили 143 семьи. Строительство было начато вес-
ной 2014 года.
	70-ЛЕТНИЙ ВОДИТЕЛЬ ПОГИБ в результате ДТП в 
Набережных Челнах. «Ока» под его управлением не уступи-
ла дорогу и столкнулась с «Хундай-4710». Пожилой мужчина 
скончался в реанимации, сообщили в пресс-службе автоинс-
пекции республики.
	ВТОРУЮ ЛИНИЮ ПРОИЗВОДСТВА запустили на за-
воде по добыче и разливу минеральной воды в селе Тарханы 
Тетюшского района. Это позволит производить до 28 тысяч 
бутылок воды в день.

Крупнейшее в структуре «ЕР» Татарс-
танское региональное отделение на об-
щем фоне смотрится неплохо, получая 
от федерального партийного руководс-
тва одобрительные оценки. Прозвуча-
ли они и в ходе конференции

Банк России 
отозвал лицензию 
у «Булгар банка», 
приказ регулято-
ра опубликован 
на сайте ЦБ РФ, 
сообщает «Татар-
информ». nt
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